



# いりごだより

令和3年度 5月号

大田区立入新井第五小学校

校長 岡野 範嗣

## あいさつの力

副校長 松坂 公央

令和3年度が始まり、1ヶ月が経とうとしています。

1年生はすっかり入五小の仲間として、学習や遊びを楽しむ様子が見られます。見ることやすることすべてが初めての体験となる児童の目はきらきらと輝いています。また、6年生は朝から1年生の教室でお手伝いをしたり、給食の準備や後片付けをしたりと、お兄さんお姉さんぶりを発揮しています。このような経験をして最高学年としての意識が芽生えていくのだなと感じます。

先週、5年生の先生から、何枚かの紙を見せてもらいました。道徳の授業でのふりかえりのプリントでした。「これまでに、心のこもったあいさつをしたことはありますか。そのときどんな気持ちになりましたか。」という問いに「朝、学校に来て副校長先生にあいさつをすると毎回返してくれるのでうれしい気持ちになりました。」「わたしは朝、検温をしてもらおう校長先生にありがとうの気持ちをこめて『おはようございます。』と言っています。そのときは、あいさつしてよかったと、思いました。」などと書かれていました。「あいさつの力」という授業でのことだそうです。

年度初め、様々な機会にあいさつは大切だということが話されます。毎日交わすあいさつです。時には気分がのらない時もあるかと思います。そんな時には、5年生が書いてくれた「気持ちを込める」「笑顔」を忘れずに、気持ちの良いあいさつを心がけたいですね。

## 5月の行事予定

日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	安全指導
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	内科（1・6）委員会
11	火	避難訓練（火事） 歯科（4）
12	水	
13	木	
14	金	歯科（3）
15	土	
16	日	
17	月	クラブ
18	火	尿検査2次
19	水	尿検査2次（追加）
20	木	
21	金	集団下校
22	土	
23	日	
24	月	委員会
25	火	歯科（2）
26	水	
27	木	眼科（全） 全国学力調査（6）
28	金	
29	土	運動会Ⅰ
30	日	
31	月	振替休業日

## 運動会Ⅰについて

○日時：5月29日（土）

1・3・4・6年生

登校時間 8：10～8：20

下校時間 10：20～10：40

2・5年生

登校時間 10：20～10：40

下校時刻 12：40頃

※5年生は片づけがあるので、下校時刻は13：00頃になります。

詳細は、後日お知らせいたします。

## 6月の主な行事

6月4日（金） スポーツテスト

7日（月） 遠足（1・2）

10日（木） 遠足（3・4）

11日（金） 学校公開

12日（土） 土曜授業 学校公開

18日（金） 離任式

21日（月） 水泳指導始

22日（火） 遠足（5・6）

## 令和3年度 転入者あいさつ

### 5年2組担任 原 千晶 先生

葛飾区の綾南小学校から異動してまいりました。入五小の子供たちと関わる中で、元気に挨拶をしてくれるところがとても素敵だと感じています。さらに子供たちと一緒に成長していけるように頑張ります。よろしくをお願いします。

### 1年2組担任 有浦 久美 先生

大森第五小学校より異動してまいりました。また大森の子ども達と学べることを嬉しく思っています。入五小の子どもたちは礼儀正しく、親切です。私もそのような入五の仲間となれるように頑張ります。

### 2年2組担任 馬場 友博 先生

今年度より新規採用となり、入新井第五小学校へやってきました。入五小の子どもたちは元気いっぱい、毎日楽しく感じております。そんな子供たちと共に学んでいきたいと思えます。

### 図工専科 横道 広樹 先生

区内の入新井第一小学校から異動して参りました。明るくパワーあふれる入五小の子どもたちの成長に関わることができてワクワクしています。

入五小の一員として力を尽くしてまいります。よろしくをお願いします。

### 1年生を迎える会

4月10日(土)に1年生を迎える会が行われました。2年生は、校歌の書かれた歌詞カードをプレゼントし、1年間でできるようになったことを発表しました。3年生は花のアーチで1年生を迎え入れ、6年生は1年生の入退場のお手伝いをしました。1年生もお礼の言葉を伝え、なごやかな雰囲気を迎える会を終えることができました。



### 4月の児童集会

4月21日(水)の児童集会で「みんなで作ろう!こいのぼり集会」が行われました。こいのぼりの鱗に一人一人が、今年目標や頑張りたいことを書き、各学年1体のこいのぼりを作りました。集会では、学級の代表が、どのような願いを書いたのかを発表しました。集会後、こいのぼりを正面昇降口に飾っています。



生活指導部より

### 5月の生活指導目標 「元気よくあいさつをしましょう」

新年度が始まり約一か月。最初は新しい環境に不安や緊張が見られた子ども達も、少しずつ自分なりの生活リズムが掴めてきたようで、学校には毎日元気な声が響きわたっています。

さて、入五小では日頃から、「4つのあ」を心掛けて生活しようと子ども達へ伝えていきます。①あいさつ ②あんぜん ③あとしまつ ④あたたかい言葉かけ、みんなで仲良く気持ちよく学校生活を送るためには、どれもとても大切なことです。その中でも今月は特に、「あいさつ」を意識して生活することを指導していきます。気持ちのよいあいさつは、人と人をつないでくれたり、心に元気を与えてくれたりします。学校に来校した保護者の方やお客様からほめられることも多い入五の子どもたちのあいさつ。自分達から進んで元気よくあいさつしている姿を見ると、嬉しく思います。明るく元気に、相手に気持ちをしっかり届けるあいさつを意識して、これからもどんどんあいさつの輪を広げていけるといいです。

今年度も引き続き、子どもたちの自主性を尊重しながら、学年・学級、たてわり班等でのあいさつ運動を進めていく予定です。ご家庭でもぜひ、ご協力をお願いいたします。

※上履きやその他の持ち物の記名の確認をよろしくをお願いいたします。